

Statt Karten!

Danke

sagen wir allen Verwandten, Freunden und Nachbarn, die mit uns Abschied genommen haben von unserem lieben

Hans Dieter Reinecke

und ihre Anteilnahme durch Wort, Schrift, Blumen und Zuwendungen zum Ausdruck gebracht haben

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Stadler für seine tröstlichen Worte
- dem Gesangverein Neckargartach und Tonart Böckingen für die schöne musikalische Umrahmung
- der Geschäftsleitung und allen ehemaligen Kolleginnen und Kollegen der Fa. Landerer für ihr Kommen und allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben

Ursula Reinecke im Namen der Familie

Heilbronn, im Oktober 2014